

ネモフィラ通信 NO.35

名古屋南部地域の要となる透析センターを目指します！

～透析室～

透析センターでは、腎不全患者さんの透析導入をはじめ、透析を行うためのシャント（太い血管）が閉塞する等のトラブル対応や、他の病気で手術を受ける患者さん、重篤な病状の患者さんの透析を実施しています。また、透析は、重症患者さんの生命を守るために緊急時にも行われるので、高度急性期病院の透析センターとして、特殊な治療を透析チームで支えています。医師・看護師・臨床工学技士・栄養士それぞれの専門性を発揮し、病と共に生き続ける患者さんに寄り添い、患者さん自身が願うQOLの維持向上について一緒に考える時間を大切にしています。

透析看護に興味のある方は是非仲間になりましょう！



先週のTOPIX クリスマスコンサート 12/7・/25 2回開催

12/7(木) ステキナトリオさんが、「クリスマスソング」や「川の流れるように」などの優雅な演奏を聴き素敵なひとときを過ごしました。終了後参加していたお子さんが「今日誕生日なの」と伝えるとHappy Birthdayの曲をプレゼントしてくれるなど微笑ましい場面もありました。



12/25(月) 桜花学園高等学校インターアクトクラブの皆さんが素敵なハンドベル演奏や楽しい手あそびをしに来てくれました。私たちは、「幸せはこび隊です」と自己紹介してくれたとおり楽しく幸せな時間でした。感謝します！

